

## Kingersheim, une ville qui rassemble

Une ville toujours en mouvement et engagée !

Au printemps dernier, de nombreux événements et temps forts (tels que la Journée Citoyenne ou la Fête de la Nature en mai) ont été organisés grâce à la mobilisation des habitants.

Autour et durant la période estivale, les Kingersheimoises et Kingersheimois ont eu le plaisir de se retrouver autour de grands moments festifs et populaires comme la Fête de la Musique le 21 juin, le 13 juillet, Kingersheim en Fête et Engagée à la rentrée.

Plus d'une dizaine d'apéros de quartiers ont également été organisés par des habitants soucieux de cultiver le vivre-ensemble avec leur voisinage.

Notre police municipale est restée à l'écoute de vos préoccupations et a assuré comme chaque année la surveillance de vos habitations dans le cadre de l'opération « Tranquillité vacances ».

En cette période de rentrée, les enfants et enseignants retrouveront des bâtiments scolaires rénovés grâce aux travaux réalisés, comme chaque été, pour garantir une rentrée sereine et les meilleures conditions d'accès pour tous ! Sans oublier la renaturation de la cour de l'école du Centre particulièrement appréciée par les enfants comme par les équipes éducatives.

Les associations auront également organisé leurs Portes Ouvertes dans leurs salles habituelles de pratiques, permettant à un large public (jeunes et moins jeunes) de découvrir diverses disciplines.

Le CREA a poursuivi son évolution avec succès et les Activités de Loisirs, ainsi que les animations dans les quartiers, ont rencontré une forte adhésion notamment auprès des familles.

Chaque mercredi après-midi, le marché des producteurs continue de proposer aux Sheds des produits de qualité issus des circuits courts.

Le service de collecte des biodéchets, rendu obligatoire en 2024, a été mis en place avec succès grâce à l'écoute et à l'accompagnement des services du SIVOM et de m2a.

Les travaux de renouvellement des derniers tronçons les plus anciens du réseau d'eau communal touchent à leur fin, avant la rénovation du Faubourg de Mulhouse, prévue l'an prochain par la CEA.

Une collectivité toujours en appui !

L'ensemble des ces actions et réalisations est porté et appuyé par les services municipaux qui sont mobilisés pour accompagner ces nombreuses initiatives.

Nos équipes sont également pleinement dans l'action pour mettre en œuvre au quotidien un service public de qualité, réaliser les nombreux travaux d'entretien nécessaires dans la commune, soutenir les initiatives citoyennes et s'engager avec les élus sur les enjeux de transition écologique et énergétique.

Cette vie municipale est la vôtre, et notre motivation première est de continuer à lui donner toute sa force, dans un contexte national et international qui pourrait parfois nourrir le pessimisme.

Nous vous souhaitons une belle rentrée !

Les élus du groupe municipal « Kingersheim, une ville qui rassemble »

## Kingersheim Nouvelle Ère

CHANGER DE CAP ET CHOISIR UNE AUTRE VOIE ? BIENTÔT !

A quelques mois de la fin du mandat municipal en mars 26, les habitants demandent que la ville prenne vraiment en compte leurs préoccupations et la questionnent toujours sur différentes problématiques récurrentes.

Lesquelles ? Y figurent en priorité la sécurité des biens et des personnes et aussi la tranquillité dans les quartiers.

Et l'amélioration de l'environnement et du cadre de vie, l'arrêt du bétonnage de la moindre parcelle de terrain, l'embellissement de la ville, le traitement différent des principaux axes routiers pour réduire la pollution et le bruit, l'aménagement de vraies pistes cyclables, la réfection des voiries et trottoirs dégradés....

Ils s'interrogent.

Pourquoi paie-on plus d'impôt que dans des communes comparables ? Quid de l'augmentation de la taxe sur les ordures ménagères du fait de la nouvelle collecte concernant les déchets bio ? A-t-on prévu une diminution de cette taxe pour ceux qui utilisent déjà des composteurs ? A quand des fêtes vraiment populaires ?

A ces interrogations légitimes, nous questionnons l'équipe majoritaire :

- Sur sa pratique de la démocratie dite « participative » qui s'apparente davantage à des travaux dirigés et de la démocratie au sein du conseil municipal relégué à une simple chambre d'enregistrement.
- Sur une vision de la transition écologique qui se traduit par des actions symboliques et coûteuses loin des enjeux de la ville.
- Sur une politique urbanistique qui dégrade le cadre de vie et met sous tension toutes les infrastructures.
- Sur le manque de transparence de la sécurité. Quel bilan ? Faut-il plus de moyens humains, davantage de caméras pour lutter contre les incivilités ?

Ces thématiques s'inscriront dans un débat avec les citoyens et aboutiront à un programme que nous préparerons pour 2026. Vous pouvez décider de nous rejoindre.

Venez découvrir notre équipe, nos idées et publications en visitant notre site <https://pheyer.wixsite.com/kne2026> et en nous contactant au 06 03 03 82 10 ou par mail GroupeKNE@gmail.com

## Kingersheim la Vie ensemble

Nos associations sont toujours au rendez-vous lors de la journée portes ouvertes. Elles sont le tremplin permettant à nos jeunes d'exercer une activité sportive ou culturelle. Certaines atteignent avec eux l'excellence.

Nous souhaiterions que chaque enfant de Kingersheim puisse pratiquer au moins une activité. Belle saison à toutes et à tous.

Fadi Hachem, Kingersheim la Vie ensemble,  
07 67 37 72 14 - fadi.hachem@orange.fr